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１ 日韓関係について 

日韓関係の現状と、本県と韓国の友好的関係の歴史と今後につ

いて、思いを聞く。 

 

２ 豚コレラ対策と養豚業者支援について 

(1) 本県の現状を踏まえ、長期的な視点に立って、本県の豚コレラ

対策と国へ要請すべき内容について聞く。 

(2) 豚肉の消費に影響しないよう、消費者に対して正確な情報を発

信していく必要があると思うがどうか。 

 

３ 防災・減災対策について 

(1) 森本・富樫断層帯について、最新の震度予測と被害予測を各市

町へ情報提供することは急務であると思うが、その予定はあるの

か。 

(2) 災害についての情報を正しく認識してもらい、危機感をもって

適切な備えを行うよう、どのように啓発していくのか。 

(3) 地震に比べて具体的な浸水想定が可能な豪雨災害では、住民や

施設等の管理者へのハザードマップの周知が重要であるが、現状

と課題を聞く。 

(4) 宅地建物取引業者と協力して、宅地や住宅の水害リスク情報を

開示する仕組みを構築してはどうか。 

 

４ 幼児教育の無償化について 

(1) 副食費の無償化について、県内市町の対応状況を聞く。また、

市町の副食費無償化に対して県で支援することを検討してはどう

か。 

(2) 無償化と人手不足が相まって、本県で保育所不足が起こり、保

育全体の質の低下が懸念されるが、現状認識と今後の対応を聞く。 

(3) 公立保育所は地方の全額負担となっていることで、施設の民営

化が加速し、保育士等の労働条件の切り下げや保育環境の低下が

危惧されるがどうか。 

 

知 事 

観光戦略推進部長 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

 

知 事 

危機管理監 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は９月１０日午後３時５分に取りまとめたものです。 



                            質 疑 要 旨                        盛本芳久議員 №２ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ 児童虐待の防止に向けて 

(1) 県の児童相談所では、介入チームと支援チームを分けて対応を

行っているのか、今後の体制強化に向けた方針と併せて聞く。 

(2) 児童相談所や警察など関係機関のさらなる連携強化について、

どのように考えているのか。 

 

６ ユニバーサルデザインタクシーの普及について 

本議会で提案された障害のある人もない人も共に暮らしやすい

石川づくり条例の趣旨を踏まえ、ユニバーサルデザインタクシー

導入の促進に向けて、県独自の助成制度を設けてはどうか。 

 

７ 最低賃金と地域間格差について 

(1) 最低賃金の格差が首都圏への人口集中の大きな要因の一つであ

ると思うがどうか。 

(2) 都道府県を経済状況で格付けするランク制度を基に最低賃金の

引き上げ率を決めていることが、格差拡大の原因であると思うが

どうか。 

(3) 最低賃金の引き上げのため、中小企業支援の充実にどのように

取り組むのか。 

 

８ ロボティック・プロセス・オートメーション（ＲＰＡ）について 

(1) 県が実施するＲＰＡ普及セミナーと体験会は、どのような業種、

業態での活用と効果を期待しているのか。 

(2) 公的部門での働き方改革の方法の一つとして、事務作業にＲＰ

Ａを導入してはどうか、知事部局、教育委員会の各々に聞く。 

 

９ 自動車による運送事業の働き方改革について 

(1) 長時間労働や人手不足の問題に加え、二酸化炭素排出抑制の観

点から、宅配便の再配達の防止を啓発していく必要があると思う

がどうか。 
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(2) 貨物集配中の車両に係る駐車規制の見直しについて国から通達

が出されたが、現状や改善点はどうか。また、今後の取り組みに

ついても聞く。 

 

10 教職員の長時間労働の解消に向けて 

(1) 昨年度と今年６月までの産業医による面接の実施人数と回数を

校種別に聞く。また、産業医の所見を集約して、健康管理上の対

策を行うことが必要と思うがどうか。 

(2) 多忙化改善に向けた取組方針に基づく各種の取り組みの進捗状

況を聞く。 

(3) 時間外勤務の削減に向けた実効性のある方策を進めるために

は、多忙化改善推進協議会に教職員組合の代表者等を加え、大胆

な改革を図ることが必要と思うがどうか。 

 

11 大学入学共通テストについて 

共通テストで活用される英検など民間試験について、受験のた

めの交通費などの保護者負担の軽減や地方での受験機会を確保す

る手立てが必要であると思うがどうか。 
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